



6 de enero de 2016

La puesta en descubierto de una infraestructura terrorista en Abu Dis y en Belén, activada por Hamás desde la Franja de Gaza, atestigua que Hamás está haciendo un esfuerzo para actualizar su sistema terrorista presente aumentando su dimensión militar a expensas de su carácter popular



Materiales y equipamiento encontrados en un laboratorio de armamento, de la infraestructura terrorista puesta en descubierto en Abu Dis, en Jerusalén Este (sitio del Servicio de Seguridad General, 23 de diciembre de 2015)

Generalidades

1. Durante el mes de diciembre de 2015, el Servicio de Seguridad General puso en descubierto **una amplia infraestructura terrorista de Hamás, que actuaba en Abu Dis y en Belén**. Fueron detenidos 25 de sus integrantes, en su mayoría estudiantes de Abu Dis (actualizado al 23 de diciembre de 2015). Los activistas de la infraestructura, **que eran activados por el brazo militar de Hamás de la Franja de Gaza, pretendían realizar atentados suicidas en Jerusalén y en otros lugares de Israel**. Este hecho expresa la intención de Hamás de canalizar la presente campaña terrorista en una lucha armada a expensas del carácter popular y personal – espontáneo, en tanto sigue cuidando la calma en la Franja de Gaza. **En esto hay un potencial de deterioro entre Israel y Hamás** aún si no fuera esta forzosamente la intención del liderazgo de Hamás.

Puesta en descubierto de una infraestructura terrorista de Hamás en Abu Dis y Belén

2. A continuación detalles que surgieron sobre la organización terrorista de Abu Dis, al investigar a sus integrantes (según el sitio del Servicio de Seguridad General, 23 de diciembre de 2015):

- a. Al frente de la infraestructura terrorista de la Universidad Abu Dis estaba **Ahmad Jamal Mousa Azzam**, residente de **Kfar Yassuf**, contiguo a Qalqiliya. Había sido reclutado unos meses antes **por actcivistas de Hamás** en la Franja de Gaza, **para la realización de atentados mortales contra objetivos israelíes**.
- b. Ahmad Azzam **estaba en contacto corriente con sus activadores de la Franja de Gaza** y había sido preparado por ellos **para ser especialista en la producción de cinturones y artefactos explosivos**. Según las instrucciones de quienes lo activaban, él mismo reclubó una cantidad más de estudiantes que estudiaban con él para diversas tareas: adquisición de los materiales **necesarios para la producción de explosivos, alquiler de departamentos, reclutamiento de terroristas suicidas y la penetración en Israel**.
- c. Como consecuencia de la investigación de los activistas de la infraestructura, **se detectó en Abu Dis un laboratorio de armamentos que estaba preparado para la producción de materiales explosivos de diferentes tipos en cantidades significativas**. Parte de los materiales encontrados en el laboratorio cuyo objetivo era la producción de explosivos, habían sido comprados en negocios de Israel y en Ramallah.
- d. Para esta infraestructura terrorista, **Ahmad Azzam reclutó dos estudiantes de Israel** aprovechando su libertad de movimiento, para la realización de atentados. Los dos estudiantes son:
 - 1) **Hazem Ayad Imran Sandoka**, residente en la Ciudad Vieja de Jerusalén. Había sido reclutado para la compra de materiales (necesarios para la producción de explosivos), para la recolección de información sobre

objetivos para atentados y para hacer ingresar terroristas y materiales explosivos en el ámbito de la línea verde (Israel).

2) **Awad Mohammed Abu Alkiaan**, de 19 años, beduino israelí **residente en Al – Hurra en el Neguev**. En su investigación el terrorista confesó que a principios de octubre de 2015 (o sea unas dos semanas después de la irrupción de la campaña de terror actual), él había aceptado la proposición de Ahmad Azzam **de realizar un atentado en Israel haciendo entrar un cinturón explosivo o un coche bomba**.

3) Al ser investigados en el Servicio de Seguridad General, los dos informaron que paralelamente a su actividad en la infraestructura de Hamás, **también apoyaban a ISIS (estado islámico) y que habían actuado en marcos salafistas locales, cada uno en su lugar de residencia**.

3. Paralelamente, el Servicio de Seguridad General descubrió **una célula de Hamás perteneciente a la infraestructura de Abu Dis, que actuaba en el área de Belén**. Parte de sus integrantes, que estudiaban en la Universidad de Abu Dis, **habían sido reclutados para ser terroristas suicidas**. Uno de ellos era **Nasser Issa Issa Shoka**, de 19 años, residente en Belén que había aceptado la proposición de Ahmad Azzam **de realizar un atentado suicida**. También había **ayudado a Ahmad Azzam para recibir dinero que llegaba de la Franja de Gaza**. Nasser Shoka reclutó para la célula a otros dos terroristas, Uno de ellos **fue reclutado para realizar un atentado suicida en Jerusalén**.

Llamados de Hamás para escalar la Intifada

4. Líderes importantes de Hamás siguen alimentando los atentados terroristas populares, pero al mismo tiempo llaman también a una escalada y a transformarlos en una Intifada militar “o la resistencia armada”. Así por ejemplo:

a. **Mahmoud al- Zahar**, miembro de la oficina política de Hamás, en una entrevista a la agencia Pal Today en Gaza (que se identifica con la Yihada Islámica en Palestina), dijo que los eventos de la costa oeste (Judea y Samaria) y de Jerusalén, son una Intifada en todo el sentido de la palabra.

Al – Zahar llamó a transformar la presente Intifada en “una Intifada militar” (Pal Today, 19 de octubre de 2015).

- b. **Mahmoud al Zahar**, destacado de Hamás en la Franja, llamó a los residentes de Jerusalén, Judea y Samaria **a escalar las acciones de “la bendita Intifada”**. Por lo que dijo, el pueblo palestino necesita **armarse con todos los medios** que estén a su disposición hasta que Israel salga de todos los territorios de Palestina (Youtube, 14 de diciembre de 2015).
- c. **Musa Abu Marzuk**, destacado en Hamás y miembro de la oficina política, en una entrevista para el periódico libanés al Akhbar dijo que **Hamás está actuando para la ampliación de Intifada (actual) y su transformación en una resistencia armada** (al Akhbar, 31 de octubre de 2015).



Cartel en la página facebook de Hamás. En árabe: “La Intifada...continúa y con fuerza”. El cuchillo simboliza la Intifada popular mientras que el revólver simboliza “la resistencia armada”. (página facebook PALINFO, 1 DE ENERO DE 2016)

Significados de la puesta en descubierto de la infraestructura terrorista

5. La puesta en descubierto de la infraestructura terrorista en Abu Dis demuestra claramente que el brazo militar de Hamás **invierte un esfuerzo para “mejorar” el ataque terrorista presente con el espíritu de las declaraciones de sus líderes destacados**. Esto, **incrementando su “dimensión militar”**, (lo que hasta ahora se expresó en atentados de disparos)¹ **e intentos de realizar atentados suicidas en el territorio de Israel**. Si este esfuerzo de Hamás tuviera éxito, su significado sería **un gran daño al carácter espontáneo individual y no institucionalizado del presente ataque terrorista y un intento de canalizarlo hacia una lucha militar armada con el espíritu de “la segunda Intifada”**.

6. Una expresión pública del intento de Hamás de “mejorar” la lucha terrorista popular, se puede encontrar en el artículo del periódico libanés **al Akhbar**, que se apoya según el periodista en “fuentes de Hamás” (31 de diciembre de 2015). El periodista citó una fuente de un líder importante de Hamás que dijo que **en la próxima etapa se espera que se realicen “atentados de calidad contra Israel”**. Por lo que dijo el mismo líder **“si nos obligaran a realizar atentados suicidas, nada nos haría desistir de hacerlo”**. Así y todo, las mismas fuentes señalaron que la focalización de las acciones militares sería **la colocación de artefactos explosivos improvisados** contra vehículos de las fuerzas de seguridad israelíes.

7. La política de Hamás **pretende inflamar la campaña terrorista en Israel, en Judea y en Samaria, guardando la calma en la Franja de Gaza** (lo que coincide con sus intereses gubernamentales y los de su movimiento). El éxito de “atentados militares”, principalmente atentados suicidas en el territorio de Israel, puede en nuestra consideración, **tener consecuencias sobre la situación en la Franja**. En su pretensión de mejorar el ataque terrorista, **Hamás adoptó una política arriesgada** que se integra entre **mantener la calma en la Franja de Gaza y un esfuerzo de deteriorar la situación en Judea y Samaria** (política que es percibida como legítima por Hamás). En esta política, **se esconde en**

¹ La conexión con Hamás para realizar atentados de disparos se expresó en el atentado mortal de una célula de Hamás cerca de Elón Moreh (1 de octubre de 2015). Allí fueron asesinadas dos personas: la pareja Henkin (q.e.p.d).

nuestra opinión, un potencial de deterioro de la situación entre Israel y Hamás, aún si no fuera esta forzosamente la intención del liderazgo de Hamás.